

Neue Räumlichkeiten der Pflegestation in Bad Münstereifel eingeweiht!

Von Martina Schneider

10. Mai 2023, 12:41

Endlich zu Hause! Die Pflegestation in Bad Münstereifel ist jetzt in der Johannisstraße 7 zu finden.



Bei der Eröffnungsfeier am Dienstag berichtete Guido Olzem, Leiter der Pflegestation in Bad Münstereifel, von der außergewöhnlichen Situation für sich und seine Mitarbeiter nach der Flutkatastrophe vom 14.07.2021: „Wir waren von jeglicher Kommunikation zur Außenwelt abgeschnitten. Trotzdem ist es unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gelungen, ihre Tätigkeit weiterzuführen und sich um die Patienten zu kümmern. Eine Ausnahmesituation für alle, die durch außergewöhnliche Arbeit von allen bewältigt wurde,“ so Guido Olzem.

Nachdem die Räumlichkeit in der Werther Straße völlig zerstört und jegliches Mobiliar und Inventar unbrauchbar war, mussten die Büroräume dort aufgegeben werden. Das Team der Pflegestation erreichte bald darauf schnelle Hilfe und Unterstützung durch das Haus Sonne, in dem übergangsweise eine Unterkunft eingerichtet werden konnten. „Nach einigen Monaten sind wir dann ins Josefshaus umgezogen und wir sind alle sehr dankbar für diese Unterstützung“, so Olzem: „Trotzdem freuen wir uns jetzt sehr, wieder in eigenen Büroräumen unserer Tätigkeit nachgehen zu können. Wir sind endlich wieder zu Hause angekommen.“ Fündig wurde man in der Johannisstraße und konnte dort für die Pflegestation ein neues „zu Hause“ aufbauen. Über die letzten Monate wurden die neuen Räumlichkeiten renoviert und die Pflegestation ist nun wieder voll einsatzbereit.

Dies zum Anlass wurde die Pflegestation in Anwesenheit des Vorstandes wie auch vieler aktiver und ehemaliger Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gemeinsam mit der Bürgermeisterin der Stadt Bad Münstereifel, Sabine Preiser-Marian, Pfarrer Robert Rego, Leiter des katholischen Pfarrbüros sowie Armin Reichert von der Evangelischen Kirchengemeinde Bad Münstereifel im Rahmen einer kleinen Feier eingeweiht und offiziell eröffnet. „Wir sind uns sicher, dass durch unsere Präsenz in der Stadt die Lage unserer neuen Büroräume sehr schnell bekannt wird und man uns gut sichtbar in der Johannisstraße 7 wiederfindet“, führt Olzem weiter aus. Sichtlich wohl fühlen sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bereits in den neuen Räumlichkeiten und freuen sich, von dort wieder für die pflegebedürftigen Menschen einsatzbereit zu sein.